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Oggetto: richiesta incontro. 
 

Egregio dottore, 

 cogliamo l’occasione della richiesta di incontro per darle -cosa che non avevamo ancora 

fatto (e ce ne scusiamo)- il benvenuto nella sua nuova posizione e, conseguentemente, per 

metterla a parte delle problematiche emergenti dall’applicazione dell’ultimo Accordo (peraltro 

appena scaduto 31.12.2024) che regola i rapporti fra la Kupit ed i Gestori degli impianti di 

distribuzione carburanti, qualunque sia la definizione che, frutto dei tempi, se ne possa dare. 

 Le nostre Organizzazioni sono convinte che non si possa guardare al futuro ed al riassetto 

del settore con la testa rivolta all’indietro: non basta immaginare che ciò sia sufficiente per trovare 

il necessario equilibrio fra interessi naturalmente divergenti -nel quotidiano- ma convergenti nella 

prospettiva perché i problemi si risolvano. 

L’occasione, inoltre ci aiuterebbe a verificare la disponibilità dell’Azienda ad aprire il 

confronto, con le Organizzazioni di Categoria, sul futuro del settore nel quale, a pieno titolo, 

operano i Gestori che ne sono parte essenziale ed insostituibile del settore. Come accaduto in 

occasione degli Accordi di secondo livello sui nuovi modelli contrattuali stipulato nel rispetto della 

Legge 27/2012. 

 Le confermiamo che con Kupit, negli ultimi anni -pur con gli alti e bassi che un settore 

complesso quale il nostro può determinare- abbiamo realizzato intese interessanti -soprattutto, 

come ricordato, sotto il profilo normativo- ed abbiamo la ragionevole certezza che questo 

rapporto di partnership possa essere consolidato ed esteso anche a problematiche sulle quali 

continuare a dividere il mondo fra buoni e cattivi rappresenta un esercizio sterile ed infantile.  

 Avremmo quindi piacere di incontrarla per rappresentarle de visu le problematiche 

emergenti, avviare una riflessione sui miglioramenti da apportare agli Accordi che abbiamo 

sottoscritto e gettare le basi per una nuova Intesa da perfezionarsi in tempi brevi. 

 Speriamo che perdonerà lo stile “asciutto” della comunicazione e che vorrà fissarci 

l’incontro richiesto. 

 Rimaniamo in attesa di un suo cortese cenno di riscontro. 

 Vivissime cordialità. 

 

Il Presidente                              Il Presidente                                   Il Presidente 

       Giuseppe Sperduto                   Roberto Di Vincenzo                         Bruno Bearzi 

 


